

第1504回 例会 (平成30年9月28日)

本日のプログラム ゲスト卓話 中山 智之様 (木乃新)

前例会の記録 (第1503回 平成30年9月21日)

- ・ 会員数 40名
- ・ 出席者 33名 ・ 出席率 82・50%
- ・ 欠席者 7名 江原公 大島俊 岡原 三宅 高橋 金子 中務の諸君
- ・ 出席免除者 0名

9月7日メーキャップ後の出席率 85・00%を92・50%に補正

9月4日笠岡RCへ、長鋪 方隆・中新 隆の諸君

8月29日岡山丸の内RCへ恵谷 龍二君

- ・ ゲスト ビンセント タン様 (シャーアラム RC 会員)
- ・ ビジター 堀 泰典様・山本国春様 (笠岡 RC)
- ・ 会長報告 本日は、国際ロータリー創立113年と212日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立31年と282日に当たります。

9月14日、会員増強委員会が開催されました。9月17日、スマイル会ゴルフ大会が開催されました。9月20日、青少年奉仕委員会が開催されました。

ゲスト: ビジター シャーアラム RC 会員で、1991～92年度地区ガバナーとお努めになられました。ビンセント・タン様です。

幹事報告 地区ロータリー財団事務所より、2018～19年度地区補助金臨時費使用プロジェクト募集要項を頂いております。

- ・ 委員会報告 なし
- ・ 配布週報 ・ 食事 牛丼 味噌汁 (財団ランチ)

◎スマイル

- 江原和之君 ビンセント タン様よくいらっしゃいました。ありがとうございます。
- 牧野真樹君 ビンセントさんようこそお出で下さいました。
- 小川隆則君 タン様のご訪問を心より歓迎します。
- 鈴木紘一君 スマイル会より米山に寄付を頂きました。スマイル会で100点が取れました。
- 高田慎也君 スマイル会で2位となり、豪華賞品を頂きました。ラッキー券も当りました。
- 奥野千秋君 スマイル会にて本戦、ペリア戦共に優勝、おまけにラッキー券も当りました。
- 池田 孝君 スマイル会で準優勝しました。
- 河田恭志君 スマイル会3位、ラッキー券ゲットしました。
- 松田重雄・工藤一郎君 スマイル会より R-財団、青少年奉仕に寄付を頂きました。
- 池田周二君 車がエンジントラブルを起こし松田さんに往診して頂き助かりました。
- 山本雅夫・恵谷龍二・北殿真一・新井善久君 早退させていただきます。

スマイル 41,000円

●プログラム ビンセント・タン様&会員一口卓話

本日の例会には、マレーシアからビンセント・タンさんがお越しになっておられます。

建築資材関連のお仕事で2005年にリタイアされております。1975年43歳の時シャーラムRCの立ち上げに携わりました。1980年から81年には会長をされ、1991年から92年にはガバナーをされておられます。今回は現在、福山大学にお勤めの息子さんとお孫さんに会うために日本に来られたとの事です。
ビンセント・タンさんよりご挨拶

「皆さん、長年にわたり笠岡東RCへ訪問出来ずお詫び申し上げます。私たちシャーラムRCと笠岡東RCは姉妹縁組をしてからもう何年にもなります。ここで皆様にお約束いたします。来年はシャーラムRCからメンバーを引き連れて笠岡東RCの例会に参加させていただきます。そして2020年はシャーラムRCが40周年を迎えます。その際には笠岡東RCから多くの方が来られることを期待しております。シャーラムRCは1996年アルツハイマー財団を設立し、22年が経ち現在も活発に活動しています。皆様が2020年にマレーシアに来られた際には、アルツハイマー財団の建物や施設をぜひ見学して頂きたいと思っております。ありがとうございました。」

会員一口卓話: 池田周二会員卓話

私は獣医の仕事をやっておりますが、大学受験の第一志望は造園学科で、第二志望が獣医学科でした、動物が好きで趣味の延長で仕事がしたいと思っておりました。獣医学科に合格し、そのまま獣医をやっております。獣医の歴史は軍馬から牛などの家畜へ移っていきました。大きな変化が、昭和35年家畜は全て多頭飼育に変わっていき、経済動物になっていきました。その後、昭和40年代ペットの需要が高まり、獣医業界も成長していきました。開業当時はペットの病気といえば寄生虫に関連するものが多く、その頃は寿命も6歳から7歳でしたが、医療の進歩で予防医学が発達し今では12才13才まで伸びてきております。その反面、人間と同じでガンや痴呆が増えてきています。獣医は全ての動物が対象になりますが、最近では各分野専門の獣医が増えてきております。

池田孝会員卓話

現在、日本では一日にどれくらい原油を消費しているのでしょうか? 1バレルは159Lです。答えは約352万バレルです。その内、JXTGが国内最大の企業で、その中でも水島製油所が国内最大の32万バレルを誇っています。現在、JXTG関連の製油所が国内には22か所ございます。それでは原油からどのような製品が取れるかというところ揮発油が27.3% ナフサ10.2% ジェット燃料7.7% 灯油8.8% 軽油21.6% 重油18.4%となっています。次に原油の精製についてですが現在は精油技術の向上で、有効に使えるエネルギーが96%まで上がってきています。しかし最近では、若者の車離れ等で石油の需要が減ってきております。そして何より高圧ガス保安法の改正で定期検査が1年に1回であったのが4年に1回に変更になりました。このこともあり、厳しい状況が続いております。今期は頑張りたいと思っております。ありがとうございました。



次週以降のプログラム&行事予定

- 10/5 (金) 第1例会 米山月間に因んで 鈴木紘一米山記念奨学会委員長
- 10/7 (日) 新見ロータリークラブ創立45周年記念式典 10:30~13:30 新見商工会館5F
- 10/12 (金) 第2例会 ゲスト卓話「復興者として歩む」沖 洋平様(サンパレス桃花理学療法士)